

Hallo, ich bin

Einst bin ich mit den Liburnern

den Herren der Adria, über die Meere gesegelt

Libri

An Bord einer mächtigen liburnischen Galeere suchten wir nach einem Ort, der unser Zuhause werden könnte. An einem stürmischen Abend schwappten die Wellen über unsere Galeere, und ich wurde über Bord gespült



Ich bin an einem wunderschönen Strand aufgewacht und habe dort meine ersten Freunde getroffen! Wir hatten eine tolle Zeit und ich wollte für immer bleiben! Hier habe ich im Laufe der Zeit viele Abenteuer erlebt...

... Ich bin Kutsche
gefahren, ich habe mit
einer berühmten
Ballerina unter
Palmen getanzt, ich
bin mit Delphinen
geschwommen ...



und vor allem:
Ich esse gerne Feigen,
sie sind meine
Lieblingsfrucht!

